

Presseinformation

Landesschule Pforta qualifiziert sich für die Deutsche Meisterschaft im Wettbewerb „f1inschools“.

Schulpforte.

„Team Transpforte“ holt am Wochenende Landessieg und 2. Platz im Regionalwettbewerb Mitte in Wolfsburg.

Es geht um Geschwindigkeit und technisches Know-How. „Formel 1 in der Schule“ ist ein internationaler, multidisziplinärer Technologiewettbewerb, bei dem es darum geht, ein Modellfahrzeug durch geschickte Konstruktion am schnellsten ins Ziel zu bringen. Der Antrieb ist bei allen Modellen gleich, so dass nur am Fahrwerk, Material und Aerodynamik optimiert werden kann.

Ziel des Wettbewerbs ist es, junge Menschen für eine technologiebasierte berufliche Zukunft vorzubereiten.

Dazu gehören: Teamarbeit, Aufgabenteilung, Ressourcengenerierung, Konstruktion, Produktion, Grafik/Design und Marketing.

Gemeinsam haben die Schülerinnen und Schüler des Teams Transpforte in den letzten Monaten ihren Rennwagen am Computer mit 3D-CAD-System entworfen, CNC-fräsen lassen und danach gestaltet. Außerdem gehören umfangreiche Dokumentationen zur Vorarbeit und ein Vortrag, bei dem das Besondere des eigenen Modells herausgearbeitet wird.

Beim Regionalwettkampf Mitte, am Wochenende in der Autorstadt Wolfsburg konnten sich die Schüler aus Schulpforte den Landessieg für Sachsen-Anhalt erkämpfen und unterlagen im Knock-out-Rennen nur dem Regio-Siegerteam aus Oldenburg.

Damit treten die „Rennfahrerinnen und Rennfahrer“ aus dem naturwissenschaftlichen Zweig der Landesschule im Mai bei der Deutschen Meisterschaft im Audi-Forum Neckargmünd an und sichern sich die Chance auf die Teilnahme an der WM in Singapur oder Malaysia. Bis dahin wird, wie in der richtigen Formel 1, weiter optimiert und gefachsimpelt, um die Siegchancen zu erhöhen.

Schulpforte, 5.3.2017

<https://www.f1inschools.de/aktuell/meisterschaften/mitte-2017/#>

<https://www.facebook.com/TeamTranspforte/?fref=ts>

www.landesschule-pforta.de



Stiftung Schulpforta
Schulstraße 22
D-06628 Naumburg OT
Schulpforte

☎ +49.34463.61761
fax +49.34463.28116
www.stiftung-schulpforta.de



Landesschule Pforta
Schulstraße 12
D-06628 Naumburg OT
Schulpforte

☎ +49.34463.35171
fax +49.34463.26839
www.landesschule-pforta.de

Die Landesschule Pforta ist eines der traditionsreichsten Internatsgymnasien Deutschlands. Im früheren Zisterzienserkloster lernen und leben rund 300 musisch, naturwissenschaftlich oder sprachlich begabte Schülerinnen und Schüler aus Sachsen-Anhalt und ganz Deutschland ab Klasse 9.

Die Stiftung Schulpforta verwaltet das frühere Gutsgelände um das Klosterensemble, betreibt den touristischen Ausbau und fördert mit ihren Einnahmen die Landesschule Pforta.

Pressekontakt:
Matthias Haase

☎ +49.171.5418888
schulpforte@t-online.de